



Comunicado Oficial Cierre Inscripciones

Avilés 16 de Octubre de 2013

Estimados amigos

Nos ponemos en contacto con todos vosotros para comunicaros el Cierre imperioso de nuestras inscripciones para este Villa de Avilés 2013 por vernos absolutamente desbordados en número de inscritos.

Para nosotros es una decisión difícil ya que entendemos la ilusión y esfuerzo que todos hacéis año tras año para estar con nosotros y hacer nuestro Villa más grande, pero en el ánimo de velar para que el Torneo trascorra en los mismos cauces de años anteriores y con una operatividad asumible para la organización hemos tenido que tomar esta decisión inamovible por el bien de todos.

Cifras que superan los 400 inscritos en cadetes nos han obligado a modificar la hora de comienzo, se comunicará en los próximos días, pero ya no podemos realizar más esfuerzos para dar cabida a más judokas.

Esta medida ha sido tomada según normativa de RFEJYDA y en común acuerdo con nuestra federación autonómica asturiana.

Esperando sepáis entender nuestra decisión y acatarla por el bien del judo,

Recibid un cordial saludo

Junta Directiva JCA